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L’Élysée, pour la première fois depuis qu’y est affiché le
sigle  «  MACRON  »,  se  lance  dans  l’organisation… «
Surpr’iiizzzeee  !!!  »   de  cérémonies,  semble-t-il,
multicultes  !

 Cette  semaine,  notre  président  s’est  montré  fier  non
d’organiser mais seulement d’accepter qu’y soit allumée une
banale  bougie  pour  fêter  sa  nomination  pour  un  prix
international.  Sauf  que  c’était…
-mais comment pouvait-il le savoir ? Ses conseillers ne lui
disent pas tout ! Surtout s’il s’agit d’un comique détestant
tout  chandelier  !-  c’était  au  soir  de  Hanouka,  fête
traditionnelle juive, et donc le grand rabbin de France Haïm
Korsia a allumé une bougie dans le Saint des Saints qu’est
l’Élysée !

 

Ok, c’était la première bougie du candélabre marquant le
début de la fête de Hanouka (1) et si notre Président de la
République  était  là,  ce  n’était  pas  pour  cette  fête
religieuse mais, tout simplement, parce que le grand rabbin
lui  remettait  le  prix  annuel  Lord  Jakobovits  de  la
Conférence  des  Rabbins  Européens  récompensant  les
personnalités  se  distinguant  dans  la  lutte  contre
l’antisémitisme.   D’où  la…  «  Surpr’iiizzzeee  !!!  »  pour
Emmanuel de découvrir qu’il avait été désigné pour ce prix…
«  Surpr’iiizzzeee  !!!  »  international  le  remerciant  de
lutter contre… « Surpr’iiizzzeee !!! » l’antisémitisme !
Surtout qu’il avait été absent lors de la grande marche
contre l’antisémitisme suite aux judicieux conseils de son
copain comique Pelle à tartre, conseiller occulte des soirs
élyséens. Celui-ci l’avait mis en garde sur une réaction «
émeutière » des quartiers « hamasiens » s’il allait à cette
marche où il risquait fort d’être contaminé par le virus
RNus mâtiné LRien voire par la bactérie ZEMMOURienne !

.



J’ai adoré la réaction de la socialiste Laurence Rossignol
avec laquelle je n’ai jamais été d’accord (ni lors de ses
ministères dans les gouvernements sous Mitterrand, ni lors
de l’affaire de la mutuelle pour étudiants, la MNEF), oui
j’ai adoré sa réaction contre notre éternel ado de Macron.
Un ado qui risque de mettre la France à feu et à sang avec
les incommensurables malheurs qu’il répand autour de lui
depuis ses 16 ans à savoir les innombrables « ÇA-N-EST-EN-
CO-RE-JA-MAIS-AR-RI-VÉ-EN-FRAN-CE-!  »  à  commencer  par  la
Cathédrale Notre-Dame de Paris qui, à elle seule, incarne
deux de ces innombrables « ÇA-N-EST-EN-CO-RE…etc ! » avec,
tout d’abord, son incroyable « incinération » et, ensuite,
sa merveilleuse « résurrection de ses cendres » !

.
 Oui, la réaction de la sénatrice Rossignol, diffusée sur
les réseaux sociaux, ah, que j’eusse aimé l’avoir moi-même
écrite :
 « Macron président, c’est un gamin de 10 ans avec une
panoplie du petit chimiste, mais de la vraie nitroglycérine
et de vraies allumettes » !

.
Personnellement, je crains le pire pour les JO qui devraient
naître dans 9 mois ! J’espère que l’accouchement sera sans
aucune… « Surpr’iiizzzeee !!! » venant renchérir la liste
macroniste des « ÇA-N-EST-EN-CO-RE…etc ! » et donc qu’aucun
« petit chimiste » venu d’une autre culture et ayant déjà
fait  -il  ne  pourra  en  être  autrement-  un  séjour  en
psychiatrie, n’aura échappé aux contrôles ! Et, s’il les a
passés,  pourvu  qu’il  soit  seul  et  non  accompagné  d’une
dizaine de copains, les quais de Seine étant très longs, un
régiment  de  suicidaires  y  sera  au  large  et  quasiment
indétectable  jusqu’à  ce  qu’ils  se  fassent…  exploser  !
Personnellement, et pour cette raison, je ne serai pas sur
ces quais de Paris puisque je serai tout… bêtement en lieu
sûr : chez moi devant ma télé ! J’aurais horreur de devoir



jouer, ce jour-là, à la roulette… russe !

.
Quant  à  la  dernière  «  Surpr’iiizzzeee  !!!  »  de  notre
président,  il  semble  ignorer  qu’en  France,  il  y  a  des
pratiquants de 5 cultes : selon un sondage INSEE de 2020,
les  chrétiens  (34%)  dont,  en  majorité,  les  catholiques
(24%),  les  musulmans  (11%),  les  juifs  (0,5%),  les
bouddhistes (0,5%), autres pratiques (1%)… Euh, y’a un p’tit
problème ! On obtient un total de… 47% ? Ah, oui, j’ai
oublié ceux du culte « Je ne pratique rien », ce que l’INSEE
appelle les « Sans religion » : 53% !…
Je  suis  étonné  de  cette  majorité  de  «  Sans  religion  »
puisque, selon un sondage IFOP de 2022, 80% des Français «
adultes » se présentent comme « baptisés dans la religion
catholique (88 % chez les 65 ans et plus et 59 % de baptisés
chez les 18-24). » (2)
Les 53% des « Sans religion » de l’INSEE doivent être plutôt
des « non pratiquants » que ce soit chez les cathos ou les
musulmans ou autres…
Toutes ces précisions pour montrer qu’on le veuille ou non,
que les chrétiens et, parmi eux, les « cathos », sommes les
plus nombreux…
Du moins « encore » car si nous ne changeons rien à la
situation actuelle, ce qui nous guette, mais que les « bien
pensants » refusent d’entendre depuis 2010 depuis que Renaud
Camus a mis en pages le Grand Rempl… Oh, pardon, j’allais
dire un de nos GROS MAUX ! Gros maux que la gauche refuse
d’admettre,  de  voir,  d’ailleurs…  Cachez  ce  mot  si  SAIN
auquel je ne saurais CROIRE !
Mais notre président va devoir réduire son court sommeil -5
heures par jour seulement !- car il n’y a pas que ces grands
cultes : il ne devra pas oublier d’honorer également les
pratiques religieuses dans notre France ultramarine. Cette
France grâce à laquelle notre pays peut disputer avec les
pourtant si grands États-Unis, le titre de 1er pays au monde
ayant la plus importante superficie de domaine maritime !



Donc ne pas oublier toutes les pratiques religieuses de nos
territoires ultramarins !

.
Certains  territoires  au-delà  des  mers  ont  un  régime
dérogatoire à l’image de celui accordé, lui dans l’hexagone,
à l’Alsace-Lorraine où sont reconnus les cultes catholique,
luthérien  avec  l’Église  protestante  de  la  Confession
d’Augsbourg d’Alsace et de Lorraine, réformé avec l’Église
réformée  d’Alsace-Moselle,  et  le  culte  israélite.  L’État
français leur octroie un traitement financier.
Les outre marins à régime spécial sont au nombre de trois :
-Les Îles de Wallis-et-Futuna dont un régime ancien accorde
l’enseignement à la seule Église catholique.
-La Guyane (qui n’est pas une île contrairement à ce que
pensait… un Président !) à laquelle le Roi Charles X avait
limité le culte, là aussi, aux seuls catholiques : les
prêtres  sont  rémunérés  par  le  conseil  départemental.  En
2014,  celui-ci  avait  voté  la  suppression  de  ces
rémunérations. Plouf ! Le tribunal administratif de Guyane
leur a ordonné de reprendre cette rémunération !
-et  l’Île  de  Mayotte  :  là,  ceux  qui  ont  un  régime
particulier,  ce  sont  les  musulmans  de  ce  (pourtant)
département français ! Est-ce curieux si Mayotte abrite la
maternité  où  est  enregistré  le  plus  grand  nombre  de
naissances d’Afrique ? Vous voulez plaisanter ? Non, pas
d’Afrique mais d’Europe puisque « département français » !
Département  français  qui,  outre-mer,  permet  de  faire
bénéficier de ce statut particulier les musulmanes venant y
accoucher (même clandestinement), le statut des Françaises
de Mayotte, même si elles sont ressortissantes des autres
îles des Comores (qui, à l’origine, avaient voté contre la
France)  ou  du  nord-ouest  d’un  pays  depuis  longtemps
indépendant… Madagascar ! Et pourquoi seulement le « nord-
ouest » ? Les autorités françaises de Mayotte peuvent-elles
vérifier si ces mères habitent le nord-ouest de ce pays
étranger ou le sud ou l’est ??? Avec de telles curiosités, à



quand  un  statut  spécial  pour  certains  départements  de
l’hexagone  à  forte  population  non  catho  ?  Pardon,  M.
Mélenchon, vous dites, le département de Seine-Saint… Quoi !
Excusez-moi, je ne vous entends pas…  Et fermez votre… Non,
non, ce n’est pas moi…C’est L’archer qui envoie des flèches
!
Voir 20Minutes :  Mayotte: À Mamoudzou, la «plus grande
maternité d’Europe» est sous pression
https://www.20minutes.fr/societe/2238123-20180315-mayotte-ma
moudzou-plus-grande-maternite-europe-sous-pression

Donc, outre les grandes religions, notre président doit être
en  train  de  nous  concocter  quelques  invitations…
« Surpr’iiizzzeeesss !!! » en matière religieuse du côté
également de ces îles lointaines.  

La dernière de ses « Surpr’iiizzzeeesss !!! » n’a-t-elle pas
été celle, ce vendredi, de sa visite en la cathédrale Notre-
Dame de Paris en pleine résurrection ! Cathédrale qu’il a
choisie de visiter ce vendredi 8 décembre, le jour-même de
la fête de l’Immaculée Conception, donc de la Vierge Marie !
Et  il  visite  Notre-Dame  !   Comme  Aymeric  Pourbaix,
journaliste  de  CNEWS  et  rédacteur  en  chef  de  France
Catholique,  le  rappelle,  cette  fête  est  une  des  plus
importantes  de  la  religion  catholique  :
«C’est une très grande fête du calendrier parce que cela
signale  que  la  Vierge  Marie,  la  mère  de  Jésus,  a  été
préservée du péché originel, qui explique le mal dans le
monde.» Il rappelle qu’à Lyon, les habitants mettent «un
petit lumignon au balcon» lors de la fête des Lumières, bien
que son maire écolo et, dans la foulée, la population aient
oublié «les racines chrétiennes de cette fête».
En fait, Macron certainement aussi : il est peu probable
qu’il se soit rendu à Notre-Dame de Paris pour la fête de la
Vierge  Marie.  Pour  lui,  cela  n’en  valait  pas  la…
«  Surpr’iiizzzeee  !!!  » 

JACQUES MARTINEZ, journaliste,  ancien de RTL (1967-2001),
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l’AFP, le FIGARO, le PARISIEN…

(1) Cette fête de Hanouka est destinée à rappeler qu’au IIe
siècle avant Jésus-Christ, le dirigeant juif d’alors, Juda
Maccabée, a conduit ses partisans à la victoire contre les
Grecs de la dynastie des Séleucides qui dominaient la Judée.
Dès sa victoire, Juda Maccabée alla se recueillir au temple
de Jérusalem. Il y alluma le plus vieux symbole du judaïsme
: la Ménorahun, un chandelier à sept branches. D’où cette
fête pour les personnes de confession juive qui allument la
première bougie du Ménorahun pour Hanouka, cette année du 7
au 15 décembre.

Note 2 de Christine Tasin

C’est tout simple, mon cher Jacques, c’est que nous sommes
quelques millions de ma génération à avoir été baptisés sans
nous demander notre avis, et nombre de millions, passés à
l’âge  adulte,  ont  décidé  que  décidément  la  religion
chrétienne n’était pas leur tasse de thé, se sentant bien
plus volontiers athées voire agnostiques … et donc nous
sommes  quelques  millions  qui,  quoique  baptisés
autoritairement par leurs parents, ne se sentent en aucun
cas chrétiens et encore moins engagés par leurs parents. Que
veux-tu, croire ou ne pas croire, telle est la question.
Mais cela n’enlève rien à la pertinence de ta démonstration.


